

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



# 希望の子

令和7年12月24日(水)

第16号

校長 吉家 恵美



学校 HP

## 【充実の2学期が終了！】

盛りだくさんの行事、体験活動。もちろん、学習も頑張りました。それぞれの成長が輝いた2学期でした。本日、無事に終業式を迎えることができました。ご協力いただいた地域の皆様、支えていただいた保護者の皆様には本当に感謝しております。ありがとうございました。

【9月】

- ◆脊振まるごと大運動会
- ◆緑の少年団
- 森のクラフト体験
- ◆科学教室（5・6年）
- ◆地震避難訓練



【10月】

- ◆1~5年修学旅行（久留米）
- ◆6年修学旅行（長崎）
- ◆脊振山登山
- ◆スケッチ大会
- ◆アンブレラボール作り



【11月】

- ◆森林の里文化フェスティバル
- ◆租税教室（6年）
- ◆柿ちぎり
- ◆1・2年：おもちゃランドへようこそ  
(せふり保育園より来校)
- ◆花いっぱい脊振（花苗植え）
- ◆緑の少年団 県で発表（最優秀賞）



【12月】

- ◆グローバル・デイ
- ◆人権集会（人権擁護委員さんによる講話）
- ◆命の授業（親子講演会）
- ◆老人クラブとの交流  
(門松＆クリスマス飾り作り)
- ◆防災教育（ランタン作り）



9~12月

小中交流授業、仁比山小との交流  
→優しさ、温かさに触ることができます。



## 【快挙！「緑の少年団活動発表会」で最優秀賞】

脊振小学校の全員が、「緑の少年団」に加入しており、緑化推進活動や自然を大切にする呼びかけ等を行っています。11月29日に県の活動発表会が北山少年自然の家で開催されました。本校の中心となって活動している5年生5名が自分達で作ったプレゼン資料、台本を元にして発表し、見事最優秀賞を受賞しました。「脊振でとれる木材でベンチを作って施設に届け、みんなを笑顔にしたい」という思いから始まった活動も、地域の方のご厚意により実現しつつあります。他にも本校の自然体験学習のことを分かりやすく元気に発表し、素晴らしい結果を残しました。



中島さんとベンチ作り



竹パンを焼いたよ

## 【ご厚意に感謝】

## 【地域の方々】

○防災教育の一環として、西九州大学の教授や学生をお招きし「ペットボトルランタン」を制作しました。身近な自然災害と日頃からできる対策を教えていただきました。



○今年も、無農薬&実ったお米を神代様、久保様（「せふりの風」様）が届けてくださいました。23日(火)に全校みんなに配っています。



○脊振中学校生徒会よりボール2個をいただきました。JRC委員会で呼びかけて集めたベルマークの点数で届いたボールだそうです。



「いっぱい外で遊んで！」と、笑顔で届けてくれました。

12月も、本当に色々な方が子ども達の生活を豊かにしてくださいました。ありがとうございました。

～裏面もあります～

～校長室の窓から～



今年一年を表す漢字は「熊」だそうです。私は夏ぐらいから「米」ではないかとぼんやり予想していました。自然災害、気候変動が動物の生態系にもかなり影響している表れでしょうか、ニュースを耳にするたび、他人事とは言っておられない、と自分が(学校が)できる危機管理を問い合わせました。

不透明で不確実な時代の変化の波は加速しているように感じます。だからこそ、「実体験」「色々な人との関わり」「言葉を直接交わし、表情をお互いに感じ取る関係」が効果を発揮します。冬休みはそれらのチャンスが多く訪れるはず。ぜひ、季節ならではの過ごし方を満喫してほしいものです。

8月後半から始まった2学期。長いだろうと思っていたものの、あっという間に4か月が過ぎました。地域の皆様、保護者の皆様、2学期も学校へのご理解ご協力、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

保護者の皆様、日々お仕事と子育てとで、お忙しい日々だと思います。年末年始、ほっと一息、ゆっくり過ごされてください。どうぞ、よいお年をお迎えください。

よしいえ

♠ 先生方の「2025今年の一文字」 ♠

本校職員の、それぞれの思いと振り返りが詰まっています。保護者・地域の皆様の一年はどんな一字で表せそうですか？

初

米

温

愈

变

始

樂

追

变

火

变

新  
願

忍

繼

## ◆学校の信頼強化へ◆

教職員の不祥事が今年も多く報道されました。皆様と同様、私達教職員もこの事を重く受け止め、無念の思いでいっぱいです。本校でも、年間を通じて職員研修を積み、服務規律を第一に職務にあたっているところです。職員同士、声を掛け合うことでやりがいのある、風通しの良い職場環境の保持に努めています。

また、学校運営協議会委員の皆様方とは定期的に顔を合わせ、学校の現状や課題を報告し、意見や助言をお伺いするようにしています。

12月に保護者様対象に「よりよい学校にするためのアンケート」を取らせていただき、ご意見・感想をお寄せいただいたご家庭もありました。学校全体、全職員で内容を共有させていただき、指導や支援内容を見直すきっかけとなりました。貴重なご意見をありがとうございました。

今後も、信頼される学校を目指し、地域に根差した教育を行ってまいります。もしも、気がかりな点やご不明な点がございましたらいつても校長までお問い合わせください。

TEL 59-2002 吉家まで

## \*「教育の日」表彰 受賞!\*

21日(日)に、神埼市「教育の日」特別講演会が開催され、恒例の「教育功労者表彰式」がありました。脊振小中で長年お世話になっている、廣瀧千鶴子様が受賞されました!おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。



## \*明日から冬休み\*

12月27日(土)より1月4日(日)まで、学校は閉庁します。緊急の連絡はリーバーでの連絡または神埼市教委までお願いします。

神埼市教委 52-1111

神埼警察署 52-2114